
8月 7日（第 1例会） 
 

１. ソング 
    国家斉唱     （君が代） 
   ロータリーソング（四つのテスト） 
 
２. ビジター紹介 

   朱 文慧様 （米山奨学生） 

 

３.出席率報告 

会員数 30（28）名 出席 21（19）名 

出席率 70.00％  前々回補正 76.66％ 

    

４.会長の時間 

  皆さまこんにちは。2023-2024 年度８月第１例会を

始めさせて頂きます。 

本日のビジター様は米山奨学生として朱文慧さん、

ようこそお越し下さいました。本日はごゆっくりさ

れて下さい。 

本日で早５回目の例会となったわけですが、会長の

時間の続きとして、尼崎ロータリークラブの 50 周

年記念誌の歴史を引き続き振り返って行きます。 

50 年の年代区分を、１.発足年度とその 10 年間

（1951～62）、2.3.4.5.その後の 10 年間と５つに

区分されていまして、今回は、次の 10年（1962～

72年、昭和 37年～47年）です。 

写真で見ると、冒頭に 1965 年の尼崎市航空写真が

あり、臨海部から東に煙が流れている航空写真が掲

載されています。 

  

   

 

 

 

 

1964 年の２号線玉江橋付近の写真には少し近代的な

２~３Ｆ建てぐらいの建物が建ち始めていて２号線

には自動車の数も少し増えている感じです。 

1966 年尼崎ＲＣが創立 15 周年記念祝賀会を有馬温

泉古泉閣に於いて行なわれた写真が掲載されていま

す。 

野外会場の為、天候が心配されたが曇り時々晴れで、

思い出深い祝賀会となったと記載されています。

1965 年に「アカシヤ・モリシマ」植樹し市に寄贈さ

れた写真があります。 

1967年、第 368 地区年次大会を当尼崎ＲＣがホスト

役を務め尼崎にて盛大に行われた写真が掲載されて

います。地区年次大会開催記念事業として、阪神電鉄

尼崎駅前に噴水を寄贈されています。 

現在と少し配置が異なる様ですので、現在のモニュ

メントとは違う様に感じますが、現在の広場の原型

となっている感じがします。 

1971 年当クラブ 20 周年事業を商工会議所内にて行

った写真が掲載されています。 

（私が生まれた年です） 

1962-1972 私のロータリー物語として、当時の会員

「第 28 代会長樽谷博光会員」の執筆が掲載されて

いるのですが、その中で、興味深く感じたのは、 

毎月職業奉仕委員会主催による懇談会が行われて

いたみたいで、 
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「新 NISA 制度について  

 

吉村  会員  

 

5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行日 2023年 8月 21日 

8 

 

21 

 

 

 

 

 

8 

 

 

 

「クラブ協議会」  

 

浦上博隆ガバナー補佐  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その内容が「第 1 回買手と売手関係（参加者）外部

の婦人代表７名とロータリアン（議題）専門店と月賦

販売、スーパーマーケットと小売業者」 

「第 2 回雇主と使用人関係（参加者）外部の労務管

理者代表５名とロータリアン（議題）新採用に関する

希望と考え方及び教育方法」 

「第 3 回競争者関係と同業組合関係（参加者）市内

業者代表７名とロータリアン（議題）流通革命と小売

業、新しい経営の進め方」などを行っており、 

職業とロータリーが密接に関わっていた感じを受け

ました。 

又、1978年～1979年樽谷さんが会長時に、入会・退

会が同数か減少する年度が多く、５年間で 12名減少

しており、歯止めをかけるべくやっと１名増となり、

翌年には５名増の基礎づくりが出来、重荷を下ろし

た思いです。と記載されており、 

昔も同じようにご苦労されておられたのだなあ。と

感じました。次週以降に引き続き、少しづつ勉強でき

たらと思います。 

年に４回計画している第１回目として、8/28（月） 

新人研修会と月曜会を計画しています。 

その時に 50周年記念誌もお持ちしたいと思います。

皆様のご参加宜しくお願い致します。 

宜しくお願い致します。 

以上 本日の会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

＜池田 雄二 会長＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５.幹事報告 

   ○例会終了後、定例理事会を開催 

   ○米山奨学生 奨学金贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６.委員会報告 
  ○親睦活動委員会 

 

  8月会員誕生日 

   西良 耕一   8.  9 

   池田 雄二   8. 24 

      井上 太士   8. 29 

   福本  豊   8. 31    各会員 

 

8月夫人誕生日 

 中島 祥代様  8.  4 

 玉垣 和子様  8.  6 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７.スピーチ 
  「野球と統計学」 

長田 会員 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．前々回補正（7/24） 

 井上、武田、各会員 
 

 

９．本日の欠席 

藤原、濱本、伊口、入江、石塚、小林、中島、 

武井、吉川、各会員 
  

                   

１０．本日の回覧 

〇「新人研修会」のご案内 

〇「月曜会」のご案内 

              

 

      ジョイフルＢＯＸ       

＊米山、朱文慧さん、ようこそお越し下さいました 

 暑いですがお勉強頑張って下さい 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥池田会員 

＊米山奨学生 朱さん、今日も楽しんでいって下さい 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥井上会員 

＊本日、はじめての卓話です。よろしくお願いします 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥長田会員 

＊長田さん、本日の卓話楽しみにしております。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷会員 

＊吉村さん、日吉さん 

 親睦活動委員会の役割をシェアして頂きありがとう 

ございます。One Team で委員会をもり上げて行き 

ましょう！よろしくおねがい致します 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥武田会員 

＊会員誕生日お祝い。 

‥‥‥‥‥‥‥‥池田、井上、福本、西良、各会員 

＊夫人誕生日お祝い。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥玉垣会員 

 

本日の合計 15,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜髙岡会員・玉垣会員＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜柄谷会員・田中会員＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜米山奨学生・朱 文慧さん＞ 

 

 

 

 

 

 

 



 



８.クラブアッセンブリー 

   ○クラブ奉仕委員会  

   ○IT委員会          水谷委員長 

   ○例会運営委員会     日吉委員長 

   ○公共イメージ委員会   福本委員長 

   ○会員増強委員会     芝 委員長 

   ○職業奉仕委員会     河村委員長 

 

 

 

 
 


